



Ce jeudi 23 mai 2024, la Procureure de la République près le Tribunal de Première Instance de Yaoundé Centre Administratif a reçu une plainte déposée par madame Bibou Nissack contre les sieurs Osvald Essono Pie et Armand Noutack II.

La plainte est portée contre ces deux individus pour "diffamation et fausses nouvelles" suite à une publication sur Facebook, faisant état d'une prétendue expulsion de domicile pour loyers impayés de madame Bibou Nissack.

Armand Noutack II, un ancien militant du MRC exclu du parti, est connu pour ses sorties à charge contre ses ex-camarades du parti dirigé par Maurice Kamto. Sauf que, cette fois-ci, il semble qu'il se soit attaqué à la mauvaise personne. Madame Bibou Nissack est l'épouse d'Olivier Bibou Nissack, le porte-parole de Maurice Kamto, qui est actuellement incarcéré à la prison principale de Kondengui après avoir été condamné à sept ans d'emprisonnement ferme pour une prétendue marche du 22 septembre 2020 au Cameroun.

Il est donc attendu que le procureur examinera les faits et que Armand Noutack II et Osvald Essono Pie répondent à ces accusations.